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会長あいさつ
　皆さん、こんばんは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　皆さんもニュースや新聞でご存じだと思いますが今年は寒暖差が激

しいせいで紅葉の当たり年と言われております。わが上尾RCでは10月

は社会奉仕事業の当たり年となっています。10月は例会場を使ったあ

いさつが少ないので、会長あいさつの中でご報告させていただきます。

　10月３日、大利根カントリークラブで開催された国際ロータリー第

2770地区　地区大会記念ポリオ根絶・ウクライナ支援チャリティゴル

フ大会に私、齋藤博重会員、宇多村会員の３名で参加しました。私た

ちの後の組だった上尾西RCさんが別のゴルフ場に行ってしまったとい

うハプニングがありましたが、天候も良く素晴らしいゴルフ日和でし

た。成績発表は割愛させていただきます。

　10月13日に行われた献血では、小雨がパラつく中、大勢の会員の皆

さんにご出席いただきありがとうございました。公共イメージを向上

すべく私独りでゴミ拾いを始めたのですが、思ったほど駅前にゴミは

なく、成果はあまりありませんでした。後で聞いた話ですが、駅前は

毎朝ボランティアで清掃している方がいるそうです。献血活動では上

尾高校の新井顧問率いるインターアクト同好会の参加があり、今まで

とは違った献血活動を行うことができました。生徒さんたちは積極的

に声がけや献血まで参加していただき、初めて協働で行う献血活動が

できたのではないかなと思い、今後につながる成果のひとつだと思っ

ています。当日の献血人数は41名でした。内容の濃い社会奉仕事業で、

会員の出席率は20名／29で、68.96％でした。

　そして今週日曜、10月23日は世界ポリオデー前日、上尾３クラブ合

同によるポリオ根絶の募金運動を行いました。当日は17時スタートで

したが、上尾RCは改札前に並び、１時間という中での募金活動でした

が、募金してくださった会員の皆さん、市民の方々に心から御礼を申

し上げます。桶川イブニングRCさんは川田谷にサーキット場を持って

いる会員がいて、そちらで募金活動を行ったそうで、高額な募金金額

になっていました。第５グループ全体では22万3,038円でした。この模

様は埼玉中央よみうりの11月4日号で掲載されると聞いています。出席

率は16名／29で55.17％でした。会員の皆さん、ご協力いただき本当に
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スマイルスマイル ソドさん 卓話いただき、ありがとうございました  ！

深澤会長　      荘くん、ようこそ。チャギー、卓話ありがとうございました。

門崎幹事        ソド・チャンドマニチメグさん、卓話ありがとうございました。

長沼副会長      あげお産業祭のパンフレットを作りました。地区大会前日は産業祭へお越しを！

坂本副幹事      本日もよろしくお願いします。

大塚信郎        結婚祝い、ありがとうございます。

村岡会員        ソド様、卓話ありがとうございました。

樋口会員        ソドさん、卓話ありがとうございました。結婚誕生、おめでとうございます！

関口良康会員    ソドさん、卓話ありがとうございました。

山崎会員        ソドさん、卓話ありがとうございました。ポリオ募金もお疲れ様でした。

て電解質や微量元素などが豊富に含まれている、な

どです。ヤギがいないとミルクは摂れませんが、モ

ンゴルではヤギの頭数が年々増加しています。モン

ゴルの中でも他の家畜よりヤギミルクはタンパク質

が高く、脂肪と糖分が少ないと優位性があります。

　ペットフードを購入する方に行ったアンケート調

査では、ペットにオーガニックフードを食べさせた

いと85％以上の飼い主さんが答え、栄養面と安全性

を重視している方は半数以上いました。犬猫用のフ

ードタイプ別出荷量ではドライタイプが90％近くを

占めていました。

　国内ペット関連市場総額の推移は年々増加してい

ます。2018年には4,606億円でした。2017年ペット

用品通販市場売上ランキングではキャットフードが

77億円、ドッグフードが71億円でした。

　これらの調査を踏まえ、高消化力、高蛋白・低糖

分の無添加で栄養豊富なモンゴルヤギミルクパウダ

ーという商品を粉末状で販売したいと考えています。

販売方法はホームセンターとインターネット通販で

す。商品開発・製造は５年前から協力打診している

モンゴル科学アカデミー化学技術研究所で、粉末状

で日本に輸出して、パッケージングングは日本で行

う予定です。５年間の経常利益推移では、２年半ほ

どは赤字ですが、その後どんどん黒字が増えていく

と予測しています。

　夢の実現に向けて頑張りますので、引き続きご支

援ご鞭撻のほどをお願いいたします。本日はご清聴

いただきありがとうございました。

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚・誕生祝い

結婚記念日　おめでとうございます！

ロータリー米山記念奨学生 あいさつ
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◇地区大会のご案内でパ

ンフレットをお配りしま

したように、11月13日に

本会議が開催されます。

会場はさいたま市文化セ

ンター大ホールで11:30

登録開始、12:30点鐘です。大勢の会員の皆さまに

ご出席いただきたいと思います。よろしくお願いい

たします。

◇いつもお世話になっている東武ホテルさんが10月

30日のオータムフェスに出店します。お時間がある

方はご参加ください。

◇本日は商工会議所の臨時議員総会が別会場で開催

されている都合で出席者が少なくなっています。11

月１日から当クラブの島村会員が上尾商工会議所の

第８代会頭となりました。また細野会員と大塚崇行

会員が副会頭です。スケジュールが分かっていたこ

となので事前にクラブの例会の日程変更するのが妥

当だったのかなと反省しています。今後、このよう

なことがあるようであれば例会日程を変更させてい

ただければと思います。

　皆さん、こんばんは。

今日の例会ではモンゴル

出身の米山記念奨学生の

先輩の卓話を楽しみにし

ています。最近日本は寒

すぎます。台湾よりとて

も寒いです。先週日曜日に動物園に行く予定でした

が大勢人がいて行かず、来月には時間があれば動物

園に行こうと思います。最近私の論文をジャーナル

に投稿しましたが、いろいろ学校で修正しました。

今日もよろしくお願いいたします。

例会主題

　皆さん、こんばんは。

モンゴルから来ましたソ

ド・チャンドマニチメグ

と申します。ニックネー

ムはチャギーです。モン

ゴルで日本語を覚え、大

学では日本文化を４年間専攻しました。一度社会人

になりましたが、日本の大学院で学びたいという夢

があり、新潟の事業創造大学院大学の経営学部に入

学し、大学からの紹介で米山記念奨学制度を知り、

応募して新潟ＲＣさんにお世話になりました。カウ

ありがとうございました。

　さて11月12・13日は地区大会です。地区大会が終

わると次年度モードと言われていますが、門崎幹事

による次年度の副幹事人選も決まってきた頃だと思

います。私も陰で応援しています。

　それでいながら、私の一年はこれからでもありま

す。来年３月16日は60周年記念式典、６月４日には

60周年記念事業が控えています。『百里行く者は九

十九里をもって半ばとす』ということわざがあるよ

うに、６月４日までは気を引き締めていきたいと思

いますので、皆さん、どうぞよろしくお願いいたし

ます。

　本日はソド・チャンドマニチメグさんによる卓話

です。非常に楽しみにしています。本日もどうぞよ

ろしくお願いいたします。
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モンゴル国における牧畜業
日本・モンゴルの新たな貿易分野
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　この度は結婚祝いで花

束をいただきました。結

婚して46年になると思い

ます。まもなく金婚式を

迎えますので引き続きが

んばっていこうと思いま

す。ありがとうございました。

ROTARY CLUB OF AGEO

ンセラーさんも優しく、毎月同好会に参加し、日本

海海岸のごみ拾いボランティアにも参加させていた

だき、楽しい２年間でした。大学院生時代、モンゴ

ルの乳製品を日本市場へ輸入販売する事業計画を立

て、ニッカン新聞ビジネスプラン発表会で入賞しま

した。今春までは上尾のアスクというお米販売の会

社に勤めていて、その時に米山記念奨学でお世話に

なったロータリークラブが上尾にあることを知り、

懐かしく、今度は社会人となった私が逆になにか活

動のお手伝いができればという思いで昨年クラブの

例会にお訪ねしました。今夏、東京都北区へ引越し

して現在は都内の派遣会社で働いています。

　本日は大学院生時代から、関連機関に足を運んで

相談してアドバイスをもらったり市場調査を行なっ

た事業計画についてお話しします。卒業してからは

あまり事業計画が進んでいませんが、ビジネスの実

現に向けて少しずつ情報収集などを積み重ねて現在

に至っています。

　私はモンゴルでは国内トップ３に入るカシミヤメ

ーカーで働いていました。ヤギの毛から糸を作り、

セーターやコートなどを商品化し海外へ輸出してい

る会社で、その時からヤギの畜産にとても感動し、

モンゴルと日本の間でできる新しい事業はないかと

考えてきました。

　モンゴルの基礎情報からお話しします。モンゴル

の面積は日本の４〜５倍あり、人口は341万人と日

本の１／50です。広大な大地に少ない人口で、全人

口の１／３は今でも遊牧民の生活を行っています。

２／３の人はほとんど首都ウランバートルに集中し、

主要産業は工業に頼っていて、牧畜産業など他の産

業を見逃した結果、GDPの推移が下がり2013年から

不景気な状態が続いています。

　基本的に牧畜産業はゲルに住んでいる方々が、羊

・ヤギ・牛・馬などを放牧して乳や肉を販売して生

活しています。

　私は８年前から仲間と一緒にモンゴルの畜産品の

現地調査や商品開発等に挑戦し続けています。日本

とモンゴルの間でできるビジネスアイデアを探って

いたところ、モンゴルのヤギから採れるミルクパウ

ダーを、日本のペットフード市場向けに商品開発を

しようという結論に至りました。

　簡単にビジネスプランを説明します。まずモンゴ

ルの経済的な背景ですが、2013年から不景気が続き

GDP成長率は2016年に1.2％まで、2020年にはマイナ

ス4.6％にまで落ちました。持続可能な資源に基づ

きそれを生かすべきであって、畜産業にスポットを当

てました。モンゴルの総人口341万人に対して家畜全

体は6734万頭います。ヤギミルクにこだわるのは今

までの経験と、液体ヤギミルクの生産量が年間58.5

万トンあるからです。モンゴルの畜産業でミルク生

産部門は特徴的で、家畜の出産季節は３月〜５月の

３カ月、授乳期間は５月〜10月までの６カ月間しか

ありません。冬はマイナス30度になってミルクも出

てきません。原材料（液体ヤギミルク）の収集季節

は５月〜10月で、一見デメリットのようですが、こ

の特徴を生かした商品づくりで差別化を図ろうと戦

略を立てています。

　一方、日本のペットで犬は892万匹、猫は952万匹

飼われています。愛されているペットにモンゴルの

希少で貴重な家畜の商品を提供する目的のもとにビ

ジョンを考え事業展開を考える運びになりました。

　もう一つの着目点は、モンゴルと日本の間に経済

連携協定が締結され15〜16年になります。主に強調

されているのがペットフードをモンゴルから日本に

輸入すると10年以内に関税を撤廃すると書かれてい

てメリットだなと感じています。

　ヤギミルク自体の優位性は、〇牛乳に比べて消化

が非常に速い。〇牛乳アレルギーの人間やペットに

もよく使われ反応が良い。〇栄養価が抜群にある。

〇カルシウムの他、ビタミンA、ビタミンB６、そし


